
令和元年11月定例教育委員会会議録 

  

令和元年11月定例教育委員会は、11月８日（金）大府市役所５階 委員会室１に招集し、次のとおり審議した。 
 
○ 出席した委員 

一番席委員 淺井 宣亮       二番席委員 冨田 良平        三番席委員 西村 和子 
四番席委員 竹中 万里       五番席委員 永田 司 

 
○ 議案説明のため出席した事務局職員 
教育長、教育部長、指導主事(3)、学校教育課長、学校教育課学校教育係長、学校教育課学校施設係長、学校

教育課学校教育係主任 
 

○ 傍聴者 
無し 
 

○ 提案議案 

議案第 19号 2020年度儀式等の期日について 

報 告 事 項 1号 小中学校現況報告について 

 2号 第10回至学館大学創作ダンス部舞踊公演の後援申請について 

 3号 
2019第26回国際ピアノコンクールin知多 受賞者褒賞コンサート ピアノコンチェルト

の夕べの後援申請について 

 4号 第72回全知多珠算競技大会の後援申請について 

 5号 第24回知多サッカーフェスティバルの後援申請について 

開会時間 午後 1時30分 

閉会時間 午後 1時41分 



 

発 言 者 要 旨 

教育長 それでは、ただいまから11月の定例教育委員会を始めさせていただきます。 
前回の会議録につきましては、先ほど教育長室で御承認いただきました。ありがとうござ

いました。 

続いて教育長報告をさせていただきます。 
前回が９月30日でしたので、それ以降につきましてご報告いたします。10月２日より、

市内10自治区で、令和２年度からスタートします「大府市第６次総合計画」の説明を主と

した地域別懇談会が、石ヶ瀬自治区を皮切りに開催されています。これまで６自治区で実施

され、教育関係の質問につきましては、教育委員会としてお答えをさせていただいておりま

す。10 月５日、大府中学校、大府北中学校の文化祭にお邪魔しました。両校とも生徒たち

の明るく活発な姿を見ることができました。10 月６日、市の平和祈念式典が開催され、出

席いたしました。この夏、平和大使として長崎を訪れた８名の中学生が、訪問の感想、平和

への思いを発表しました。午後からは市役所を会場として、中学生を対象にした英語検定を

実施いたしました。７６名の出席者だったと思います。10 月７日、神田小学校の学校訪問

を実施しました。21日の東山小学校、24日の北山小学校、29日の吉田小学校と続いて、今

年度の13小中学校の学校訪問が終了しました。教育委員の皆様からも忌憚のない御意見を

いただき、ありがとうございました。10月９日・10日と教育委員行政視察で、新居浜市を

訪問しました。泉川中学校のコミュニティースクールの実践、惣開小学校のＳＤＧｓの取組、

そして新居浜市の各種施設の見学、いずれも記憶にとどまる意義深い視察となりました。教

育委員の皆様並びに課長、指導主事お疲れさまでした。10月19日、大府南中学校の文化祭

の中での合唱コンクール、大府西中の文化祭にお邪魔しました。それぞれ元気に活動する中

学生の姿を見ることができました。10月26日・27日と、教育委員会も主催者であります市

の産業文化まつりが行われました。その前夜25日には都市間交流会が市役所で行われ、教

育委員の皆様にも御出席いただき、遠野市、新居浜市の方々と歓談していただきました。産

業文化まつりの来場者数は、天候にも恵まれ、過去最高ということで、約９万人と聞いてい

ます。それから11月２日、第27回小中音楽会を開催しました。いずれの学校も熱意溢れる

演奏で、練習時間の確保が課題となる中、この日に向けて気持ちを込めて仕上げてきたこと

と思われます。教育委員の皆様にも出席いただきありがとうございました。本日11月８日、

大府中学校と大府北中学校の合唱祭が行われており、午前中に両校の様子を見させていただ

きました。しばらくの時間でしたが、中学生ならではの調和のとれた合唱を聞くことができ

ました。大府北中学校は、今年度まで愛三文化会館を使用してきていますが、生徒数の増加

により、来年度からは学校で実施の予定と聞いています。 

以上です。 

教育長 それでは、協議事項に入りたいと思います。 

議案第19号「2020年度儀式等の期日について」を審議いたします。事務局よろしくお願

いします。 

指導主事 議案第 19 号「2020 年度儀式等の期日について」説明いたします。（以下、提案理由等資

料により説明） 

教育長  古いカレンダーですと７月20日が海の日になっておりましたけど、オリンピックの関係

と思いますが、日にちが移動しており、祝日が７月23日になっています。それで、この７

月20日が終業式ということになったと思われます。 

この件につきまして御意見御質問等よろしいでしょうか。 

 （質疑なし） 



発 言 者 要 旨 

 それでは、議案第19号については、承認することでよろしいでしょうか。 

 (異議なし) 

教育長 それでは、議案第19号は承認いたします。 

続きまして、報告事項に入りたいと思います。 

報告事項1号「小中学校現況報告について」事務局よろしくお願いします。 

指導主事 報告事項1号「小中学校現況報告について」報告。 

学校教育課 

学校教育係主任 

報告事項2号「第10回至学館大学創作ダンス部舞踊公演の後援申請について」報告。 

学校教育課 

学校教育係主任 

報告事項3号「2019第26回国際ピアノコンクールin知多 受賞者褒賞コンサート ピア

ノコンチェルトの夕べの後援申請について」報告。（以下、資料により説明） 

学校教育課 

学校教育係主任 

報告事項4号「第72回全知多珠算競技大会の後援申請について」報告。（以下、資料によ

り説明） 

学校教育課 

学校教育係主任 

報告事項5号「第24回知多サッカーフェスティバルの後援申請について」報告。（以下、

資料により説明） 

教育長 ありがとうございました。以上で終わります。 

それでは、12月の出席依頼についてお願いします。 

学校教育課長 報告 

 

 


